
Protokolleintrag vom 24.08.2005

2005/319
Interpellation von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP) und Monika Erfigen (SVP) vom 24.8.2005:
Stadion Hardturm, Übernahme durch die Stadt Zürich
 
Von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP) und Monika Erfigen (SVP) ist am 24.8.2005 folgende Interpellation eingereicht worden:
 
Der Presse war zu entnehmen, dass die Stadt Zürich per 1. August 2005 das bestehende Hardturm Stadion übernimmt und es an die beiden Spitzenklubs GC und
FCZ vermietet. Die Kostenfolgen werden dabei unter Verschluss gehalten.
 
Wir bitten den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welches wären die Konsequenzen gewesen, wenn die Stadt das Hardturm Stadion nicht übernommen hätte?
2. Warum wurde nicht detailliert über die Kostenfolgen informiert?
3. Welches sind die Aufwendungen für Miete, Unterhalt, Versicherungen und anderes und welches die Erträge aus der Vermietung an die Klubs, Einnahmen

aus Werbung und anderes? Es wird um eine detaillierte Aufstellung der budgetierten Erfolgsrechnung gebeten und im Falle eines Defizits um Angabe, wo
dieses verbucht wird.

4. Muss für die gemäss Medienberichten 120 000 Franken kostende Instandstellung der von randalierenden Basler Hooligans verursachten Schäden die Stadt
Zürich aufkommen? Wenn ja, warum (das entsprechende Ereignis fand ja vor dem 1. August 2005 statt)?


